

## Ergebnisbericht Vorstandssitzung

24.09.2024; 20:00 Uhr

Förderverein



Burg Steinbrück  
e.V.

Todo's vom 03.09.2024

Thema	Aufgabe	Verantwortlich	Offen/erledigt
Anwohner nach Fotos fragen	Anzeige in Kirchenblatt	Finn/Karsten	Offen
Zugriffe Stellvertreter	Einarbeitung der Stellvertreter und Passwörter abstimmen	Renate und Daniel	offen
Mobiliar Saal	Prototyp erstellen	Gunnar	Offen
Aufruf neue Ideen zur Präsentation des Vereins	Ideen sammeln	Alle	Nächste Sitzung
Vereinssoftware	Im August finale Entscheidung und Umsetzungsbeginn	alle	Offen
Datenschutzverordnung	Rene schickt einen Text für die Rückseite des Anmeldeformulars.	Dete/Maresa/Rene	offen
Tor Pforthaus	Termin ansetzen, Material besorgen	Kevin	offen
Lebendiger Adventskalender	Weihnachtsgeschichte/Gedichte und Mittelalterliche Bräuche raussuchen Lieder Stammtischgruppe Publiziert	Alle  Gunnar Gunnar	Erledigt  Erledigt erledigt
Förster/Baumkletterer	Termin mit Dete vereinbaren	Gunnar/Dete	offen
Die Sponsorenlink auf eine Extra Seite und den Haftungshinweis einfügen.		Finn.	Offen
Werbevertrag Borchers	allgem. Mustervertrag wird vorgelegt	Gunnar	offen
Brombeere darf weg	Mit Wurzeln	alle	offen
Party für Steinbrücker Bürger	Einladen, Einwurfzettel, Text entwerfen, Frage: Drucken?	Gunnar	offen
Zugang 1. OG	Kostenaufstellung erstellt, Cut Zeichnung wird nachgereicht und dann bei Heimatherzen einstellen	Dete	offen
Virtrine Wanderausstellung	Konzept erstellt, auf der nächsten Sitzung besprechen	Gunnar	offen
Mitgliederliste	Endgültige Stellungnahme des Vereins		offen
Schlüsselkasten/tresor	Wurden montiert.	Kevin	erledigt
Dach Bergfried	Einfassung der Kanten bzw. Wandanschluss	Finn	offen

### 1. Ideensammlung

- Treppe Wehrgang befestigen/Geländer bauen am Wehrgang/Friedhof und Tannengewächs beschneiden (Rücksprache Kirche)

- Drama Einsturz Rückseite Palas / Sträucher entfernen (Rücksprache Dete)
- Kasemattmauer freilegen (Rücksprache Dete) freigeben von der Seite-> Nur in Rücksprache mit Kilian

## 2. Liste Arbeitseinsätze

Aufgabe	Erledigt
<b>Brennholz vorbereiten</b> (Holz von der Fuhse wegschaffen)	
<b>Möbel Saal</b>	
<b>Brennholz hacken</b>	
<b>Bergfried Wetterschutzdach</b>	Das Holzgerüst samt Abdeckung und Betumenbahn und Dachrinne steht. Es fehlt noch der Bleianschluss
<b>Zaun freischneiden</b>	
<b>Fuhseplatz</b>	
Burgsteine bergen und sicher unterbringen (Fenstersturz an der Pforthaus/Steine am Palas)	
<b>Friedhofsmauer sanieren</b>	
<b>Baumstümpfe</b>	
<b>Boden mittlerer Raum</b> (Rücksprache Kilian und Finn)	<b>begonnen</b>
<b>Elektrik</b>	

## 3. Aufruf Ideen Präsentation des Vereins

- Kinderdisco
- Ostereier suchen Feuerschale
- Geschichtenlesen für Kinder
- Zeltlager für Kinder (Details klären)
- Hexenverbrennung Tanz in den Mai (Feuerwehr mit in Boot holen)
- Kinoabende (Gema Probleme bei Outdoor Veranstaltung)
- Geocache setzen (Mitglieder anschreiben und nach Cachern fragen)
- Ferngesteuertes Autorennen (Mit der Atze zusammen?)
- Drohnenrennen
- ~~Schlittenfahrt (Verletzung abgedeckt)~~
- Holzhacken Wettbewerb / Kettensägen Kunst
- Lesungen

Wird in der nächsten Sitzung weiterbesprochen.

## 4. Projekt Tafelrunde

Die Idee ist den Anbau komplett als Saal umbauen, also die Wand zum mittleren Raum und auch zum Holzlager rauszunehmen, die Kuppeldecke zu entfernen und einen großen Veranstaltungsraum daraus zu machen.

Detlef sucht 12 Leute für das Projekt. 1.1.25 Projektteamstart und 1 Jahr Planungsphase bis Baubeginn 01.01.2026

## 5. Fahrradständer

Die Fahrradständer von der Gemeinde wurden geliefert. Die neuen sollen zum Kirchengelände, der Alte an die Seite vom Pforthaus in die Ecke.

**6. Führung Hildesheimer Geschichtsverein**

Führung war ein voller Erfolg.

Der Hildesheimer Heimat und Geschichtsverein plant zukünftig häufiger eine Führung bei uns zu buchen.

Dr. Blaich kommt eventuell mit Studenten der TU BS vorbei um eine Dendroanalyse vorzunehmen.

**7. Lebendiger Adventskalender Steinbrück**

Vertrag auf nächstes Jahr

**8. Adventsmarkt Steinbrück**

Vertrag auf nächstes Jahr

**9. Halloween exklusiv Gruselabend auf der Burg**

Vertrag auf nächstes Jahr

**10. Party Steinbrücker Bürger**

Vertrag auf nächstes Jahr eventuell in Kombination mit dem Sommerfest

**11. Werbevertrag**

Frist zur Vorlage der Überarbeitung bis zur nächsten Vorstandssitzung, sonst wird der bestehende Vertrag verwendet.

**12. Vitrine Wanderausstellung**

Abgelehnt.

**13. Mitgliederliste**

Anfrage an Anwalt gestellt. Antwort steht noch aus.

**14. Besteck**

Nochmal Kisten für das Besteck besorgen.

**15. Arbeiten in der Höhe**

Dachrinne, Überhang Fliederburg

Seilzugleiter besorgen? Am Samstag wird geschaut ob die vorhandene Leiter ausreicht, falls nicht wird eine größere besorgt.

**ToDo's vom 24.09.2024**

Thema	Aufgabe	Verantwortlich	Offen/erledigt
Anwohner nach Fotos fragen	Anzeige in Kirchenblatt	Finn/Karsten	Offen
Zugriffe Stellvertreter	Einarbeitung der Stellvertreter und Passwörter abstimmen	Renate und Daniel	offen
Mobiliar Saal	Prototyp erstellen	Gunnar	Offen
Aufruf neue Ideen zur Präsentation des Vereins	Ideen sammeln	Alle	Nächste Sitzung
Vereinssoftware	Im August finale Entscheidung und Umsetzungsbeginn	alle	Offen
Datenschutzverordnung	Rene schickt einen Text für die Rückseite des Anmeldeformulars.	Dete/Maresa/Rene	offen

Tor Pforthaus	Termin ansetzen, Material besorgen	Kevin	offen
Förster/Baumkletterer	Termin mit Dete vereinbaren	Gunnar/Dete	offen
Die Sponsorenlink auf eine Extra Seite und den Haftungshinweis einfügen.		Finn.	Offen
Werbevertrag Borchers	allgem. Mustervertrag wird vorgelegt. Frist bis zur nächsten Sitzung	Gunnar	offen
Brombeere darf weg	Mit Wurzeln	alle	offen
Party für Steinbrücker Bürger	Einladen, Einwurfzettel, Text entwerfen, Frage: Drucken?	Gunnar	offen
Zugang 1. OG	Kostenaufstellung erstellt, Cut Zeichnung wird nachgereicht und dann bei Heimatherzen einstellen	Dete	offen
Mitgliederliste	Anfrage an den Anwalt ist raus. Rückmeldung steht noch aus	Maresa	offen
Dach Bergfried	Einfassung der Kanten bzw. Wandanschluss	Finn	offen
Fahrradständer	Dete und Finn besprechen den Standort mit Helge	Dete und Finn	offen
Besteck	Wasserdichte Kisten besorgen	Finn	offen
Arbeiten in der Höhe	Leiterproblem klären	Finn/Kilian/Wolle	offen

Nächste Vorstandssitzung: **05.11.2024; 20:00 Uhr**. Die Sitzung findet über Teams statt. Der Link wird auf der Homepage veröffentlicht werden.